

**Es geht um das Produkt mit dem Haltbarkeitsdatum 5. Juni 2018**

**Salmonellen-Gefahr bei XOX aus Hameln: Ein "Veggie-Mix" bereitet dem Unternehmen gegenwärtig Bauchschmerzen und wird zurückgerufen**

Donnerstag 1. März 2018 - Hameln (wbn). **Salmonellen-Gefahr bei einem XOX-Produkt! Das Hamelner Unternehmen XOX ruft „Edler Veggie-Mix“ mit dem Haltbarkeitsdatum 5. Juni 2018 zurück.**

Das vermeldet das einschlägige Internetportal lebensmittelwarnung.de Fortsetzung von Seite 1

In dem Gemüsesnack wurden die Salmonellen-Keime bei einer Kontrolle festgestellt.

Ein Zulieferer soll für die Verunreinigung verantwortlich sein.

Eine Salmonellen-Erkrankung äußert sich innerhalb einiger Tage nach Infektion mit Durchfall, Bauchschmerzen und gelegentlich Erbrechen und leichtem Fieber.

Die Beschwerden klingen in der Regel nach mehreren Tagen von selbst wieder ab. Insbesondere Säuglinge, Kleinkinder, Senioren und Menschen mit geschwächtem Abwehrsystem können Krankheitsverläufe entwickeln, die deutlich schwerer ausfallen.